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なぜ、いま「肝炎」なのか？

最近、やたらとテレビのCMなどで「肝
臓」や「肝炎」という言葉を聞きません
か？」世界は今、あと7年でウイルス性肝
炎を撲滅しようと頑張っているのです。
でも、その計画はコロナの蔓延で後回し
になってしまっていました。

コロナが落ち着いた今だからこそ、もっ
と他の病気の心配もしてほしい。今や、
「ウイルス性肝炎」は早期に治療を始め
ればほぼ治る病気となりました。



当院が肝炎対策に力を入れる理由

肝炎検査のできる病
院として掲載されて

います！

当院には、肝臓専門医が３名在籍しています。
もちろん、総合内科医として肝臓以外の相談

も可能です。

肝炎医療コーディネーターのいる
病院として掲載されているのは、
千歳・恵庭・北広島近辺で当院の
みです。現在４名の看護師が活躍
しています。
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肝炎医療コーディネーター
ってなに？

恵庭第一病院には現在４名のコーディ
ネーターが在籍しています。検査をし
ようか迷っている方、検査や治療に不
安がある方等、一緒に考えていきま
しょう。
左のバッジが目印です♪



「ウイルス性肝炎」以外の肝臓の病気は、予防する事が大
切です。。早めに医師に相談する事で、元気な肝臓を維持
し、癌化など異常の早期発見につながります

奈良宣言は、肝機能検査として血液検査で広く測定されて
いるALT（GPTと表記されることもある）の値（U/L）が
30を超えたら（ALT over 30）かかりつけ医を受診して
原因を調べ、必要があれば消化器内科で精密検査を受ける
ことを国民に呼び掛けるものです。

元気な肝臓を維持しましょう！
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